

Signe dans la Bible



Grâce au Ciel
Les astres et les anges

Abraham et les étoiles du ciel

Livre de la Genèse 15,1-6

__« Regarde le ciel, et compte les étoiles, si tu le
peux... »

Et il déclara : « Vois quelle descendance tu auras ! »__



La Parole de Dieu

Lue par
Lena Paugam



La méditation

frère Franck Dubois
Couvent de Lille

La Parole de Dieu

La parole du Seigneur fut adressée à Abram dans une vision : « Ne crains pas, Abram ! Je suis un bouclier pour toi. Tu recevras de cette Alliance un merveilleux salaire. » Abram répondit : « Mon Seigneur Dieu, qu'est-ce que tu vas me donner ? Je suis sans enfant... Tu ne m'as pas donné de descendance, et c'est un de mes serviteurs qui sera mon héritier. » Alors cette parole du Seigneur fut adressée à Abram : « Ce n'est pas lui qui sera ton héritier, mais quelqu'un de ton sang. » Puis il le fit sortir et lui dit : « Regarde le ciel, et compte les étoiles, si tu le peux... »

Et il déclara : « Vois quelle descendance tu auras ! » Abram eut foi dans le Seigneur et le Seigneur estima qu'il était juste.

La méditation

Je regardais le sable. Dieu m'avait appelé, j'avais quitté ma terre, pays fertile et vert, pour planter loin ma tente. Le ciel pour seul abri dans le vaste désert. J'avancais, mais la nuit avec moi s'étendait sans mesure. J'étais vieux. Était-ce une illusion que l'appel, autrefois ? N'avais-je pas rêvé, mettant tout en péril, pariant sur les cieus ? Qu'aurai-je donc en échange de cet arrachement ? Un enfant, voilà tout mon désir, pour lui, j'étais parti. Une chair pour poursuivre après moi le voyage, conjurer par une vie l'atroce aridité qui m'enserrait partout. La nuit pour seule compagne, j'allais, obstinément, m'ensablant sans savoir.

C'est alors qu'une voix, sembla tomber du ciel : « Tes pas nus dans le sable signent à jamais l'alliance. Effacés par le vent, j'en garderai mémoire. Ton exode obstiné m'apporte ici la preuve que tu me fais confiance. Tes pas sont ton serment. Ils parlent plus que les mots. Reçois la récompense, cerné par l'éphémère de ces dunes en mouvement : je te donne l'enfant que tu n'espérais plus. Je t'ouvre un avenir. Car moi, j'ai foi en toi. »

Alors je répondis, en fixant les étoiles : « Seigneur, c'est sur ta foi que je bâtis la mienne. Je croirai en celui qui toujours m'espère. » Et je vis : l'astre qui tout à l'heure levait à l'Orient, annonçant de la nuit les premières noirceurs était à son zénith, radieux dans le ciel. Il pleuvait des étoiles. La terre allait germer et murmurait : « avance ! »

Méditation enregistrée dans un studio de RCF Nord de France